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Reforma transforma o Almoxarifado 
da Prefeitura em espaço mais seguro

O almoxarifado da Prefeitura 
passou por uma reforma completa 
e hoje apresenta um novo padrão 
de organização, segurança e fun-
cionalidade. O espaço, que antes 
enfrentava sérios problemas es-
truturais, agora oferece condições 
adequadas para o armazenamento 
e controle de materiais utilizados 
em diversos setores da adminis-
tração pública.

Antes da reforma, o ambiente 
apresentava prateleiras quebradas 
e enferrujadas, sem condições se-
guras de uso. O local também não 
possuía forro no teto, o que con-
tribuía para o acúmulo de poeira 
e altas temperaturas. Além disso, 
não havia um espaço adequado 

para recepção ou espera, difi cul-
tando o atendimento e a rotina 
dos servidores.

Com a revitalização, o almo-
xarifado ganhou uma nova estru-
tura: foram instaladas prateleiras 
metálicas novas e resistentes, e 
cada setor foi devidamente iden-
tifi cado com placas de sinaliza-
ção, facilitando a organização e o 
acesso aos materiais. O chão foi 
pintado com faixas divisórias para 
delimitar os corredores e áreas de 
armazenamento, promovendo 
mais efi ciência e segurança no 
deslocamento interno.

A reforma também trouxe 
melhorias no conforto térmico e 
na iluminação do ambiente. O lo-
cal agora conta com forro no teto, 
novas luminárias e ventiladores, 
proporcionando um ambiente 
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mais agradável e funcional para os 
servidores que atuam diariamente 
no espaço.

Outro avanço importante foi 
a criação de uma área de recep-
ção e uma sala de espera, espaços 
que antes não existiam e que agora 
tornam o atendimento mais orga-
nizado e acolhedor.

“Essa reforma era uma neces-
sidade antiga e, com planejamento 
e compromisso, conseguimos en-
tregar um espaço digno e efi ciente. 
Valorizar o ambiente de trabalho 
é também valorizar o servidor e 
o serviço prestado à população”, 
afi rmou o prefeito Diogo. 

Para o diretor do almoxarifa-
do, Antônio Amorim, a mudança 
foi transformadora. “Hoje temos 
um ambiente totalmente dife-
rente. Ganhamos em segurança, 

organização, controle e agilidade. 
Foi uma reforma que trouxe não 
só estrutura, mas também mo-
tivação para quem trabalha aqui 
diariamente.”

Assessoria de Imprensa

Almoxarifado ganhou nova estrutura

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Potencial de consumo de Marília tem 
alta de 10,2% e chega a R$ 12,3 bilhões

Marília avançou mais uma 
posição no ranking nacional de 
potencial de consumo, de acordo 
com a edição 2025 do estudo IPC 
Maps, divulgado recentemente. A 
cidade ocupa agora a 101ª coloca-
ção entre todos os municípios do 
país, um degrau acima em rela-
ção ao ano passado, quando esta-
va em 102º. No ranking estadual, 
Marília caiu uma posição, pas-
sando da 32ª para a 33ª colocação.

Em valores, o potencial de 
consumo dos marilienses chegou 
a R$ 12,33 bilhões — alta de 10,2% 
em relação ao levantamento ante-
rior, que apontava R$ 11,2 bilhões. 
A maior fatia continua sendo des-
tinada à habitação (manutenção 
do lar), com R$ 3,44 bilhões, um 

crescimento de 18,6%. Em segui-
da vêm alimentação no domicí-
lio, com R$ 1,03 bilhão (+16,4%), 
e alimentação fora do domicílio, 
com R$ 477,1 milhões (+12,8%).

Gastos com veículo próprio 
também cresceram e atingi-
ram R$ 1,32 bilhão, alta de 20%. 
Com plano de saúde e assistência 
odontológica, os marilienses vão 
desembolsar R$ 457,2 milhões — 
valor 11,5% superior ao do ano 
passado. Medicamentos também 
subiram e chegam a R$ 391,5 mi-
lhões (+17,2%).

No setor de educação, os gas-
tos projetados somam R$ 391,3 
milhões, aumento de 9,5%. Em 
recreação e cultura, os marilien-
ses devem gastar R$ 226 milhões 
(+13%), enquanto em viagens 
o valor chega a R$ 169 milhões. 
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Potencial de consumo dos marilienses chegou a R$ 12,33 bilhões — alta de 10,2%

Com higiene e cuidados pesso-
ais, o consumo estimado é de R$ 
359,9 milhões (+16,7%).

O consumo per capita urba-
no subiu de R$ 45,8 mil para R$ 
49,5 mil, e o rural passou de R$ 
60,6 mil para R$ 71,8 mil. Marília 
mantém 90 mil domicílios urba-

nos, com maior presença da clas-
se C (51%), seguida da classe B 
(26,1%), D/E (19,2%) e A (3,6%).

O IPC Maps utiliza dados 
ofi ciais para estimar o poder de 
consumo dos brasileiros por ca-
tegoria econômica e localização 
geográfi ca.

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Fabiana e ex-prefeito Camarinha lideram 
esforços para garantir a sede da Asurm

A vereadora Fabiana Cama-
rinha (Podemos) e o ex-prefeito 
e ex-deputado estadual e federal, 
Abelardo Camarinha (Podemos), 
iniciaram um movimento em 
apoio à comunidade de defi cien-
tes auditivos da cidade. A primei-
ra conquista foi um espaço para 
a Asurm (Associação dos Surdos 
de Marília).

Desde o início da legislatura, 
Fabiana, que já avançou em pau-
tas para a ativação da Nova Le-
gião Mirim e fortalecimento das 
Casas do Pequeno Cidadão, tem 
feito reuniões com a comunida-
de surda. “Queremos promover 
a inclusão em Marília, gerar em-
pregos para os defi cientes auditi-
vos e ampliar as políticas públicas 

locais”, afi rma a vereadora.
De acordo com a parlamentar 

municipal, o espaço para a asso-
ciação fi cará localizado no piso 
superior do Museu de Paleonto-
logia, dentro do Complexo Cul-
tural, na avenida Sampaio Vidal, 
esquina com a Rio Branco.

“Era uma reivindicação de 
muitos anos da associação, que 
agora tem um espaço próprio 
para atendimentos e reuniões. 
Em esforços conjuntos com o 
ex-prefeito Camarinha, conse-
guimos a sala, que foi autorizada 
pelo prefeito Vinicius Camari-
nha (PSDB) e secretária muni-
cipal de Cultura, Tais Monteiro. 
Agradeço o apoio de todos”, des-
taca Fabiana.

A técnica do PEI (Polo de 
Empregabilidade Inclusiva) e in-

térprete de Libras (Língua Brasi-
leira de Sinais), Luci Mayre Fio-
rentino, e o assessor especial de 
Governo, Hugo Claro, também 
foram grandes apoiadores da 
causa e participaram das reuniões 
para deliberação da sala no Com-
plexo Cultural.

A vereadora foi conhecer o es-

paço juntamente com o intérpre-
te e fundador do Tilesp - Coletivo 
dos Guias-Intérpretes, Traduto-
res e Intérpretes de Libras do Es-
tado de São Paulo, João Bonini, e 
o defi ciente auditivo e presidente 
da Asurm, Johnny Gomes Kucko, 
além de Camarinha, secretária 
Tais e servidores da Cultura.

Alessandra Rocha

Fabiana e Camarinha articularam para a conquista da sede da Associação dos Surdos

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Zera Fila: quase 25 mil atendimentos e 
mais de R$ 5 milhões em investimentos

A Prefeitura de Marília, por 
meio da Secretaria Municipal da 
Saúde, já investiu R$ 5.127.994,14 
no Programa Ganha Tempo da 
Saúde/Zera Fila, lançado pelo 
prefeito Vinicius Camarinha no 
dia 21 de janeiro de 2025.

O programa tem como obje-
tivo principal zerar a fi la de pes-
soas que aguardam por consultas 
em especialidades diversas, exa-
mes e cirurgias. De acordo com 
levantamento feito no início do 
ano pela nova gestão, mais de 50 
mil marilienses aguardavam por 
atendimento.

Em praticamente cinco me-
ses de funcionamento do Ganha 
Tempo da Saúde/Zera Fila, fo-

ram realizados 24.619 atendi-
mentos entre consultas, exames 
e cirurgias em vários prestadores, 
como Clínica Aconchego, ABHU 
(Associação Benefi cente Hos-
pital Universitário), Santa Casa, 
Unesp, Prevencor, Centro Cor e 
Odonto Rad, entre outros.

“Quando assumimos a gestão, 
no dia 1º de janeiro, havia mais 
de 50 mil marilienses esperando 
por consultas em diversas espe-
cialidades, exames e cirurgias. 
Um grande absurdo e descaso 
com a nossa população. Já nos 
primeiros dias de administração 
lançamos o Ganha Tempo da 
Saúde e estamos avançando bas-
tante. Em cinco meses, já foram 
quase 25 mil atendimentos e va-
mos manter esse ritmo para que 
consigamos cuidar dessas pessoas 

que estavam há anos aguardan-
do. Saúde é prioridade na nossa 
gestão e vamos seguir investindo 
para que os marilienses sejam 
atendidos no menor tempo pos-
sível”, afi rmou o prefeito Vinicius.

Já foram realizados diversos 
tipos de exames através da inicia-
tiva, como Raio-X, Ultrassom, To-
mografi a, Ressonância Magnética, 
Audiometria, Eletrocardiograma, 
Ecocardiograma, Eletroencefa-
lograma, Doppler, Endoscopia, 
Holter, Densitometria Óssea e Co-
lonoscopia, entre outros, além de 
984 exames de Raio-X Panorâmi-
ca (odontológica).

No último dia 3, na UBS Nova 
Marília, teve início o atendimen-
to de espirometria, com a realiza-
ção de 600 exames em um prazo 
de até cinco semanas.

Com relação às cirurgias, já 
foram autorizados 3.383 proce-
dimentos em diversas especiali-
dades médicas, como ortopedia, 
otorrinolaringologia, urologia, 
vascular, o almologia, oncologia, 
cardiologia, hematologia, buco-
maxilo, entre outras.

A secretária municipal da 
Saúde, Paloma Libanio, informou 
que algumas especialidades serão 
atendidas em breve. “Estamos 
acertando com os prestadores 
para que possamos atender os 
pacientes em todas as especiali-
dades. Agradeço ao prefeito Vini-
cius por priorizar a saúde da nos-
sa população. Já avançamos bem, 
porém sabemos que há muito 
ainda a ser feito e estamos traba-
lhando para podermos chegar a 
todos que precisam.”

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Valor da publicação: R$ 13,44. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

Valor da publicação: R$ 15,12. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Câmara discute as diretrizes para 
orçamento 2026 e mais 3 projetos

A sessão camarária desta 
segunda-feira (16) vai discu-
tir quatro projetos em pauta; 
entre eles, as diretrizes a se-
rem observadas para a elabo-
ração do orçamento do muni-
cípio para 2026.

Conforme a pauta do Le-
gislativo, o PL (Projeto de 
Lei) nº 69/2025, de autoria da 
Prefeitura, estabelece as dire-
trizes para elaboração da lei 
orçamentária de Marília para 
o exercício financeiro do ano 
que vem.

Na sequência, os verea-

dores vão analisar o PL nº 
97/2025, que autoriza o Po-
der Executivo a abrir um 
crédito adicional especial no 
orçamento vigente do muni-
cípio, modificando a Lei nº 
8662/2021. Nesta mesma ma-
téria, o Legislativo delibera 
sobre a operação de crédito 
com o Banco do Brasil, per-
mitindo a utilização de parte 
do recurso financeiro para 
investimento em conservação 
de vias públicas, destinado à 
Secretaria Municipal de In-
fraestrutura. Este PL também 
é de autoria do Executivo.

Já o PL nº 64/2025, de au-

toria do vereador João do Bar 
(PSD), propõe revogar o art. 
2º da Lei nº 8607/2020, que 
trata sobre a limitação da de-
nominação de logradouros 
públicos, referentes às áreas 
da saúde, educação e esporte, 
para pessoas que, em vida, ti-
veram atuação nas respectivas 
áreas.

Por fim, o PL nº 76/2025, 
de autoria do presidente da 
Casa de Leis, vereador Dani-
lo da Saúde (PSDB), sugere 
modificar a Lei nº 7217/2010, 

referente às datas comemo-
rativas e eventos de Marília, 
para incluir a quermesse do 
Padroeiro São João Batista, 
no terceiro final de semana 
do mês de junho, dentro do 
calendário oficial.

A sessão ordinária desta 
segunda-feira será transmiti-
da ao vivo, a partir das 17h, 
pela TV Câmara de Marília, 
no sinal aberto do canal 31.2, 
canais 21 por assinatura (a 
cabo), YouTube e Facebook 
oficiais.

Valor da publicação: R$ 6,16. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Presidente da Câmara pede a rescisão 
do contrato de zona azul com a Rizzo 

O presidente da Câmara 
de Marília, o vereador Da-
nilo Bigeschi, o Danilo da 
Saúde (PSDB), apresentou o 
requerimento nº 1.292/2025, 
que deve ser votado na sessão 
ordinária desta segunda-fei-
ra, dia 16, que solicita provi-
dências ao prefeito Vinicius 
Camarinha para a rescisão do 
contrato com a empresa que 
faz a gestão do serviço de es-
tacionamento rotativo, a Riz-
zo Parking.

Conforme Danilo da Saú-
de, a ineficiência dos servi-
ços da Zona Azul Digital tem 
provocado diversas reclama-
ções da população. “O Legis-
lativo mariliense tem rece-
bido muitas queixas sobre a 
qualidade do serviço presta-

do, como número insuficiente 
de funcionários para atender 
os usuários do sistema, os 
chamados monitores, e de to-
tens para venda dos tíquetes 
de estacionamento. Além dis-
so, reclamam que a empresa 
não faz a correta manutenção 
nas demarcações de vagas, há 
parquímetros inoperantes, 
problemas na sinalização e 
desrespeito à tolerância de 15 
minutos”. O presidente ainda 
questiona a legalidade da co-
brança de multa administra-
tiva de R$ 20 e as constantes 
atualizações no aplicativo de 
cobranças.

No requerimento, Danilo 
da Saúde aponta que a empre-
sa descumpriu compromissos 
de adequação e melhorias no 
serviço assumidos em audi-
ência pública na Câmara com 

registro em ata. Ele lembra 
que a Rizzo Parking foi alvo de 
processo administrativo que 
determinou a suspensão das 
atividades por divergências 
contratuais e que o governo 
municipal anterior autori-
zou o retorno das operações 
mesmo com a apuração em 
andamento. “Temos acompa-
nhado o trabalho e empenho 
do prefeito Vinicius [Camari-
nha] para melhoria da nossa 
cidade e na extinção de servi-
ços ineficientes, a exemplo do 
que foi feito com os radares, 
que penalizavam a população. 
Neste sentido, queremos pro-

vidências para suspensão do 
contrato e que a Rizzo Parking 
informe quantos funcionários 
atuam na empresa, o número 
de totens para venda de tíque-
tes e suas localizações, e enca-
minhe cópias do expediente 
que autorizou o retorno das 
operações e do inteiro teor do 
processo administrativo”, diz.

O presidente da Câmara 
ainda solicita relatório de fis-
calização dos serviços execu-
tados e o balanço financeiro 
dos valores arrecadados pela 
empresa. O requerimento 
será votado na sessão da Câ-
mara a partir das 17h.

Divulgação

Assessoria de Imprensa

Requerimento é de autoria do presidente da Câmara de Marília, Danilo da Saúde

Parquímetro utilizado pela Rizzo Parking em Marília; empresa coleciona polêmicas


